	Dual HS-CAN transceiver simplifies car networking design
NXP Semiconductors N.V. has introduced its next 

generation of CAN transceivers with the release of the dual high-speed TJA1048. 

According to NXP, the TJA1048 enables a more simple and more efficient in-vehicle networking design. The device is a performance and space optimized solution for electronic control units (ECUs) used in safety, comfort and environment-friendly automotive applications that carry more than one HS-CAN communication interface.

The TJA1048 is targeted at engine, body control and gateway applications that use multiple HS-CAN networks and require a low-power mode with wake-up capability via bus. It features pin-to-pin compatibility with the single HS-CAN transceiver TJA1042/3 and offers high flexibility in building modular systems with either single or dual HS-CAN node.

Complementing NXP's High Performance Mixed Signal strategy, the TJA1048 caters to the automotive market need for space and cost effective solutions with excellent electromagnetic compatibility (EMC) and electrostatic discharge (ESD) performance. By combining two independent third-generation HS-CAN transceivers into one package, and by sharing power supply and thermal protection, the TJA1048 supports very low power consumption for better energy efficiency and a more space efficient solution compared with two single transceivers.

The TJA1048 dual HS-CAN transceiver includes enhancements such as: 1) two TJA1042/3 HS-CAN transceivers combined monolithically in a single package; 2) very low-current Standby mode with bus wake-up capability on both channels; 3) ability to interface directly to microcontrollers with supply voltages from 3–5V; and 4) advanced low-power receiver to prevent unintended wake-up, as specified in ISO 11898-5.

Fully ISO 11898-2 and ISO 11898-5 compliant, the transceiver has been qualified to Automotive Electronics Council (AEC) standard Q100 and is suitable for use in automotive applications. Manufactured in SOI (silicon on insulator) technology, the TJA1048 has low emission and high immunity against electromagnetic interference meeting latest OEM requirements, while the bus pins are protected against transients in the automotive environment.

The TJA1048 SO14 is currently available in samples and volume production. TJA1048 HVSON14 is available for samples.
	Новый двухканальный высокоскоростной трансивер CAN-шины призван упростить разработку цифровых сетей автомобилей.

Компания NXP Semiconductors N.V. представила новое поколение трансиверов CAN-шины, выпустив высокоскоростной двухканальный трансивер TJA1048.

По словам NXP, с помощью данной модели разработчики могут проектировать более простые и эффективные сети транспортных средств (бортовые сети). Производительность и размеры и этого устройства адаптированы для электронных блоков управления, применяемых в безопасных, комфортабельных и безвредных для окружающей среды транспортных средствах, в которых более одного высокоскоростного интерфейса CAN.

TJA1048 предназначен для двигателей, блоков управления электронными системами и различных сетевых интерфейсов. То есть, данное устройство применяется в областях, использующих несколько высокоскоростных CAN-сетей, для таких областей требуется режим низкого энергопотребления с возможностью подачи сигнала включения по шине. Выводы TJA1048 совместимы с выводами одинарного трансивера TJA1042/3, устройство предлагает отличную гибкость при создании модульных систем с одним или двумя высокоскоростными узлами CAN.

Дополняя концепцию NXP о высокоэффективном смешанном сигнале, модель TJA1048 удовлетворяет потребность рынка транспортных средств в недорогих и компактных решениях с превосходными показателями электромагнитной совместимости (ЭМС) и электростатического разряда (ЭСР). Благодаря двум высокоскоростным CAN-трансиверам третьего поколения, заключенным внутри единого корпуса, раздельному питанию и тепловой защите, TJA1048 потребляет очень малое количество энергии для более эффективного её использования, а также имеет более компактный размер по сравнению с двумя одинарными трансиверами.

Данная модель имеет следующие преимущества, такие как: 1) объединенных в одном корпуске два высокоскоростных CAN-трансивера TJA1042/3; 2) очень малое потребление тока в режиме ожидания, возможность включения при подаче сигнала по любому из каналов; 3) возможность прямого подключения микроконтроллеров, имеющих напряжение питания 3-5 В; 4) улучшенный ресивер (приемник) с низким энергопотреблением,  соответствующий стандарту ISO 11898-5, для предотвращения незапланированного включения.

Данный трансивер не только полностью соответствует стандартам ISO 11898-2 и ISO 11898-5, но также и стандарту Q100 Инженерного Совета Автомобильной Электроники (Automotive Electronics Council , AEC) и подходит для использования в транспортных средствах. TJA1048 производится по технологии «кремний на диэлектрике» (КНД, SOI, silicon on insulator), благодаря чему имеет низкий уровень излучения и высокую устойчивость к электромагнитным помехам, что является обязательным условием для производителей оборудования, в то же время контакты шины защищены от переменных условий автомобильной среды.

TJA1048 SO14 уже запущены в массовое производство. TJA1048 HVSON14 пока доступны лишь в качестве образцов.




